

## ABSTRAK

### Perancangan Poster Tentang Tato Tradisional Mentawai

Oleh: Ninik Sumukti

Mentawai merupakan sebuah kepulauan terdiri dari pulau Siberut, Sipora, Pagai Utara dan Pagai Selatan. Secara geografis terletak di samudra Hindia, dan secara administratif masuk Provinsi Sumatera Barat. Banyak orang yang belum tahu letak Kepulauan Mentawai. Banyak keindahan yang bisa di lihat disini, bagi mereka yang suka menjelajah tempat-tempat yang unik, maka salah satunya di Kepulauan Mentawai ini. Suasana pedusunan dengan hutan yang membentang luas di kelilingi oleh lautan yang indah, biasanya di gunakan oleh penduduk untuk mata pencaian mereka seperti nelayan dan pertanian.

Di Kepulauan Mentawai terdapat beberapa lokasi wisata seperti, Taman Nasional Siberut, Tarian *Sikerei*, *Turuk Laggai*, Tato dan *surfing*, merupakan sebuah kebudayaan yang jarang di temui, sehingga banyak *touris* yang ingin melihat langsung indahnya Mentawai.

Berdasarkan pengamatan yang penulis lakukan keindahan alam berupa tarian *sikerei*, *Turuk Laggai*, tato dan *surfing*. Sebagian objek wisata tersebut sudah ada yang di promosikan dan sebagian lain belum. Adapun media yang digunakan untuk mempromosikan objek wisata tersebut, iklan radio lokal, internet, dan foto yang ditempel di daerah setempat. Penulis mengambil objek tato karena seperti yang di katakana di atas, bahwa media yang telah ada yaitu iklan radio lokal, internet, dan foto, sementara penulis akan fokus untuk memperkenalkan tato melalui media poster.

Promosi tato ini bertujuan untuk merancang poster yang dapat memperlihatkan secara jelas tato Mentawai dan dapat dikenal oleh masyarakat luar terutama Sumatera Barat. Selain dari poster promosi ini juga didukung dengan media baju, jam, pin, gantungan kunci, x-banner, topi, stiker, kalender juga catalog.

Perancangan media ini berdasarkan teori SWOT, dengan adanya SWOT dapat diketahui bagaimana kekuatan, kelemahan, peluang dan tantangan bagi promosi tato Mentawai ini untuk menghadapi persaingan lainnya.

Berdasarkan hasil rancangan desain promosi yang menggunakan media poster dapat menjadi sarana/media yang mampu menyita perhatian dari masyarakat luar terutama Sumatera Barat, dengan media poster yang memenuhi layout/tata letak yang dapat melancarkan tujuan dari promosi tato Mentawai ini.